



## Senioren-Aktiv-Club: Innenhof neu gepflastert – Zuschuss von der Stadt

**Deggendorf.** (ad) Oberbürgermeister Dr. Christian Moser hat gestern einen Bewilligungsbescheid in Höhe von 3000 Euro an den Vorstand des Senioren-Aktiv-Clubs übergeben: Der Innenhof des Vereinsheims am Starzenbachweg 59 ist neu gepflastert worden und somit nun barrierefrei. Und nicht nur das: Ohne den Kiesuntergrund blei-

ben nun im Sommer auch keine Steinchen mehr in den Sandalen hängen, und der schöne Biergarten mit den großen Bäumen ist auch für Rollstuhlfahrer oder Senioren mit Rollatoren gut zu befahren, ohne dass man im Kies steckenbliebe – Zugang ist hier von der Scheune aus. Rund 12000 Euro hat die neue Bepflasterung insgesamt gekostet,

erklärte Cornelia Wohlhüter, die Vorsitzende des Vereins. Da kam die Finanzspritze der Stadt Deggendorf gerade recht.

Die Stadt habe sich mit dem Bewilligungsbescheid an den Kosten beteiligt, weil sie sich ja generell für Barrierefreiheit im ganzen Stadtgebiet engagiere, so Oberbürgermeister Dr. Christian Moser. Cornelia

Wohlhüter freut sich, wenn nun im Frühjahr und Sommer im Innenhof wieder zusammengesessen und gefeiert werden kann, ohne dass man ständig im Kies stolpert, das sei ein großes Ärgernis gewesen. Mit ihr freuen sich Senioren-Aktiv-Schatzmeister Franz Drexler sowie zweiter und dritter Vorstand Rolf-Peter Bauer und Theo Sperl (Bild links).